

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Patrice Neveu : "Etre prêts mentalement"

Propos recueillis par Stéphane MASSASSA  
Libreville/Gabon

**L'Union. Coach, comment appréhendez-vous les deux prochaines rencontres ?**

**Patrice Neveu :** *Maximum de concentration à l'approche des deux rencontres. Ainsi, j'attends impatiemment la dernière journée des différents championnats européens, avec l'espoir de voir mes joueurs compétitifs et qu'il n'y ait pas de blessés. Pour l'instant, je suis en train de travailler au maximum sur les vidéos de nos adversaires, afin de prendre les meilleures décisions, même si j'ai déjà une idée de mon équipe, à l'issue des deux matches amicaux. Pour la rencontre face à la RDC, il faudra rester concentrés. C'est pourquoi, nous devons tout mettre en place pour pouvoir être prêts mentalement et mettre en place un collectif suffisamment équilibré et solide.*

**Quel regard portez-vous sur votre équipe après les deux ren-**

**contres amicales ?**

*Personnellement, je suis satisfait du comportement du groupe. Tant au niveau de l'implication des joueurs qu'à celui de leur comportement sur et en dehors du terrain. Il ressort des deux derniers regroupements, une belle ambiance nécessaire à un bon fonctionnement pour pouvoir avancer. Tout le mérite revient également au ministre et au président fédéral, qui m'ont donné la possibilité d'aller rencontrer les joueurs, afin d'échanger avec eux et de se mettre bien en accord pour un fonctionnement cohérent. Je suis en train de lier les paroles aux actes.*

**Quelle attitude attendez-vous de vos poulains lors des deux matchs ?**

*Les joueurs savent ce que j'attends d'eux. Nous travaillons à redonner confiance au peuple. Mais nous avons besoin de tout le monde pour pouvoir réussir les matches car, nous savons combien il est important, dans une phase éliminatoire, de s'imposer chez soi.*



Patrice Neveu lors de sa conférence de presse.

## Le coach des Panthères à l'Union

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

**L**A rédaction du quotidien l'union, a vécu, hier, des moments particuliers avec la visite dans ses locaux du sélectionneur national, Patrice Neveu. Un détour qui intervient quelques heures après sa conférence de presse au cours de laquelle il a rendu publique la liste des 23 joueurs devant affronter la RDC (le 14 novembre à Kinshasha) et, trois jours plus tard l'Angola (le 17 novembre à Franceville), dans le cadre des éliminatoires de la Can 2021.

Accueilli par le directeur de la Publication et de la Rédaction de l'union, Lin-Joël Ndembet, le sélectionneur des Panthères a tenu à s'imprégner du fonctionnement de notre journal. Ainsi, le patron des lieux a d'abord brièvement présenté à son hôte la structure dont il a la charge, avant d'assurer la visite guidée, en compagnie du chef de service des Sports,



Patrice Neveu posant avec les journalistes lors de son passage à l'Union.

Willy Ndong.

Occasion pour le sélectionneur des Panthères de découvrir les différents services de notre rédaction. Notamment Sports, Magazine, Economie, Politique, Société et Culture, Photo.

"Merci pour cet accueil qui m'a été réservé dans vos locaux. J'avoue avoir été impressionné

par la qualité de votre outil de travail. Egalement très heureux d'avoir visité vos différents services. Comme vous le savez, dans mes tâches, j'attends beaucoup de soutien de la presse. Vos critiques constructives d'avant et d'après match me seront d'une grande utilité", a conclu l'hôte de la Rédaction de l'union.

## Bouanga et PEA décisifs

Stéphane MASSASSA  
Libreville/Gabon

**Denis Bouanga :** Saint-Etienne va mieux ! Et le moins que l'on puisse dire, est que l'international gabonais y est pour beaucoup. Il l'a encore prouvé en donnant la victoire aux Stéphanois dimanche soir face à Monaco, en clôture de la 12e journée de Ligue 1. Il a inscrit l'unique but de la rencontre. Élu homme du match au terme d'un match abouti.

**Pierre-Emerick Aubameyang :** le capitaine des Panthères a inscrit samedi dernier son 8e but en championnat. C'est le 50e but, toutes compétitions confondues, de PEA. Ce qui fait de lui le 7e joueur de l'histoire des Gunners à atteindre la barre de 50 buts en 78 matches. Rare élément satisfaisant dans une équipe d'Arsenal en difficulté le week-end écoulé,



8e but en championnat pour Pierre-Emerick Aubameyang.

Aubameyang se situe actuellement en quatrième position des meilleurs buteurs du championnat anglais, à deux longueurs de Jamie Vardy.

**Mario Lemina :** en ouverture de la 13e journée du championnat turc, le milieu de terrain gabonais et les siens ont rebondi, vendredi dernier, en battant Rizespor (2-0), après leur défaite face à Besiktas lors de la journée précédente. L'international gabonais s'est montré rassurant en disputant toute la rencontre.